
［第 30 回定時株主総会 主な質疑応答（要旨）］ 

Q1． 糸井取締役に伺いたい。社外取締役の役割が重要視される中で、外部的見地からフ

ィールズの将来をどのように感じているか？

A1． フィールズは、キャラクター等の IP（知的財産）を活用することで、パチンコ・

パチスロ遊技機がよりエンタテインメント性の高いものになると予見し、その展開

を他に先駆けて行ってきた。この結果、従来は出玉性中心の遊技であったパチン

コ・パチスロが、メディアに接する時間として楽しむ可能性が広がった。パチンコ・

パチスロ市場がどのように変化していくかについて、非常に先見性のある会社だと

思う。

また、「すべての人に最高の余暇を」という企業理念は、コンセプトとして非常に

重要な要素だと思っている。世の中の人々が、例えばご飯を食べる、疲れを癒すと

いう以外に、何を普段の楽しみとして得られるかを真剣に考え、開拓しており、そ

のような点は期待が出来ると感じている。

その中で、私自身も独立社外取締役の立場として、自分が得意とする BtoC ビジネ

スの観点から、同社のビジネスの先にいる人々が何を望んでいるかなど、コンシュ

ーマを見据えて、当社が気が付きにくい部分について助言・提案を行っている。


